



PV de la Réunion du Bureau Exécutif Vendredi 8 janvier 2021

Présents : G. Berenguer
 G. Reinhardt
 F. Wolff
 G. Guldmann
 M. Schupp

Vu les conditions sanitaires actuelles, cette réunion a eu lieu en visio-conférence.

1. Situation générale

La situation sanitaire n'évolue pas du tout vers la reprise prochaine de nos activités dans les clubs. Il nous faudra sans doute attendre mars, voire fin mars pour espérer retrouver les tables de bridge. Cette analyse est notamment basée sur le fait que la Préfecture annonce que les ERP restent fermés pendant l'état d'urgence sanitaire, soit jusqu'au 15/02, (on sait maintenant que le gouvernement demandera au parlement la prolongation jusqu'à fin Juin). Il faut donc envisager d'importantes difficultés pour la réouverture et le retour des joueurs dans les clubs. Pour la saison en cours, nous sommes à – 35 % de licenciés en Alsace, le niveau national enregistre – 37 %.

Lors du prochain Conseil Fédéral prévu le 18 janvier, ces sujets seront à l'ordre du jour et il en sera rendu compte aux prochaines réunions du BE et du CA.

2. Finances

G. Guldmann fait le point de la situation. Les comptes restent positifs, nous n'avons pas de factures impayées, le seul point important concerne le paiement des charges FONCIA ; nous avons obtenu des délais, mais la somme d'environ 9 000€ sera à déboursier.

Nous espérons bénéficier du fonds de solidarité pour lequel nous sommes en discussion avec les services fiscaux, ce qui nous permettrait de pouvoir envisager les mois à venir plus sereinement.

Les salaires du personnel sont pris en charge presque intégralement par le chômage partiel. Toutes les publicités de l'agenda (sauf une) ont été payées ; il s'agit d'une opération bénéficiaire pour le comité.

Nous avons également reçu, fin décembre, le solde de la subvention du Crédit Mutuel.

Dans le dossier Taxe d'habitation (environ 13 000€ pour 2 années) des éléments nouveaux ont été communiqués au Tribunal administratif. On sait par ailleurs que le service des impôts a demandé un délai (10 Mars 2021) pour répondre aux questions du TA.

G. Berenguer va contacter nos principaux sponsors : le Crédit Mutuel et Cora, afin de savoir si on peut renouveler nos accords pour cette année.

3. Calendrier et compétitions

G. Berenguer relate les dernières décisions prise par le Conseil Fédéral :

- La saison 2020/2021 est supprimée.
- Les compétitions encore en cours de la saison 2019/2020 pourront être terminées au niveau Comité. Seules quelques compétitions pour lesquelles des montées/descentes de division interviennent, pourront être jouées au niveau Ligue ou National (DN ,4 dames)
- Concernant les Interclubs, le BE confirme la décision déjà prise à savoir : le statu quo est le moins contestable, il n'y aurait ni montée, ni descente, c'est la solution pour léser le moins de gens et c'est aussi la solution prônée par la FFB
- Il n'est donc pas question pour l'instant de refaire un calendrier des compétitions. Il nous faut plus de visibilité et d'éléments concrets.
- La FFB a organisé l'E-Open sur BBO depuis début janvier, tournoi qui n'a pas connu une grande réussite : une centaine d'équipes se sont inscrites, ce qui n'est pas important au niveau national.
- Quelques compétitions par paires ou par équipes seront organisées sur REAL-BRIDGE d'ici fin février.
- Classement et points d'expert et de performance pour 2021/2022
La FFB mettra en place une attribution de points selon des calculs de statistiques pour des compétitions qui n'auront pas pu être jouées, afin que personne ne soit lésé par la situation.
Le bilan à fin Juin 2021 sera la somme du bilan au 30/6/2019 + les points gagnés en 19/20 (corrigés par le fameux coefficient statistique évoqué ci-dessus). L'abattement du 01/07/2020 est supprimé.

4. Avenir du Comité et création de commissions de travail

- Les commissions de travail suivantes ont été créées :

- Compétitions	Responsable : B. Lacour
- Arbitrage	P. Chapus
- Statuts	G. Schmidt
- Administration et finances	??
- Communication/développement	S. Becker

- Suite à la dernière réunion du BE, et dans le but d'impliquer d'autres bridgeurs afin de préparer le nouveau Comité de la prochaine mandature, G. Berenguer a fait un e-mailing à de nombreux membres du comité : il n'a reçu qu'une seule réponse !
Nous espérons une évolution de cette situation pour l'avenir de notre Comité.

5. Personnel

Les salariées du comité ont été mises en congé 10 jours chacune, en Janvier, afin de bénéficier du dispositif gouvernemental à ce sujet.

Michèle Orenstein devra écouler son stock de jours de congés, dès la reprise des activités, à raison de 3 semaines/mois : il est absolument nécessaire de diminuer la provision pour congés payés.

Une réunion du Personnel aura lieu dès la reprise.

6. REAL BRIDGE

A notre connaissance, 3 arbitres ont suivi la formation pour organiser des tournois au Cercle, au CUBE et à Molsheim.

Ces tournois démarreront mi-janvier.

7. Prochaines réunions

- Une réunion du BE est prévue (si nécessaire) après le Conseil Fédéral du 18 janvier
- Le prochain Conseil d'Administration est prévu (en visio-conférence) le samedi 13 février à 10 h.

L'ordre du jour étant épuisé, le Président G. Berenguer clôt la réunion à 16h.

Martine Schupp
Secrétaire du Comité d'Alsace